



## Flash de mercado. Abril 2025: Se muestran signos de recuperación a la expectativa de posibles exenciones arancelarias a determinados productos

Noticias actualizadas a las 8:28 a.m. del 15 de abril de 2025, hora de El Salvador

Las acciones estadounidenses subieron el martes temprano mientras los inversores responden a los últimos acontecimientos sobre los aranceles del presidente Trump, incluido un posible alivio al sector automotriz y un paso concreto hacia nuevos aranceles a los semiconductores y productos farmacéuticos.

Los futuros del S&P 500 muestran leves fluctuaciones este día, tras dos días consecutivos de alzas, mientras los inversionistas evalúan el deterioro de las tensiones comerciales entre China y EE.UU. El tono del mercado es más moderado, con movimientos más suaves que en jornadas anteriores, reflejando expectativas de una posible ventana para la negociación.

Aun así, hubo abundante evidencia del nerviosismo de los inversores ante la guerra comercial. En este contexto, los reportes corporativos comenzaron a ganar protagonismo. Bank of America y Citigroup superaron las expectativas del mercado. Las acciones de Citigroup subían en la preapertura tras un sólido desempeño en su unidad de trading, mientras que BofA reportó un trimestre récord en su división de corretaje, beneficiándose de la alta volatilidad. Esto muestra señales de salud financiera que promueven la recuperación del mercado.

Por otro lado, el rendimiento del Treasury a 10 años se mantuvo estable sin; es decir, sin cambios abruptos. El dólar interrumpía su racha bajista de cinco días y el euro caía 0.4%. Por su parte, el oro subía 0.3% y se ubicaba en \$3,221.67 la onza, continuando su tendencia como activo refugio.

A pesar del respiro en los mercados, persiste una alta dosis de cautela. Una encuesta de Bank of America reveló que el sentimiento hacia la economía global es el más negativo en tres décadas. Además, los inversionistas siguen de cerca los avances del gobierno de EE.UU. para imponer nuevos aranceles a sectores clave como el farmacéutico y el tecnológico.